

第 10 回 JCHO 玉造病院地域医療連絡協議会議事

日時 : 令和 2 年 3 月 5 日 (木) 17:00~18:00

場所 : JCHO 玉造病院 1 階会議室

外部委員 : 松江市医師会 泉会長、松江赤十字病院 大居院長
松江保健所 竹内所長、松江市健康部 小塚部長
玉湯町自治連合会 勝部会長

病院側委員 : 池田院長、芦沢副院長、川合統括診療部長、坪内看護部長
中野事務部長

● 院長挨拶

本日はお忙しい中、第 10 回の JCHO 玉造病院地域連絡協議会にお集まりいただきましてありがとうございます。また日頃より当院の運営にご助力いただきありがとうございます。今回は時間を短縮しての開催となりますが。委員の皆様には最後まで忌憚ないご意見を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

● 外部委員および病院側委員の紹介

➤ 外部委員：事務部長より紹介

松江医師会会長 泉 明夫 様

松江保健所副所長 福島 稔 様

松江市健康部部长 小塚 豊 様

玉湯連合自治会会長 勝部 廣三 様

※松江赤十字病院 大居 慎治 様は欠席

➤ 内部委員：事務部長より紹介

● 議事 ※議事進行は中野事務部長

① 病院概況・特徴について

まず、池田院長より玉造病院が地域医療構想に向けた再検証対象病院であると発表された後の玉造病院の対応が報告された。

続けて病院概況及び特徴の説明が行われた。主な内容は医師の勤務状況や外来・入院運営状況、手術実績であった。

② 令和元年度事業運営状況について

中野事務部長より令和元年度事業運営状況、令和元年度の取組みについての説明が行われた。主な内容は過去5年間の外来収益、入院収益についての説明、健康増進ホームの運営、上半期医療機器投資、健康フェスタであった。

③ 令和2年度の事業運営方針について

中野事務部長より事業運営方針についての報告が行われた。

● 意見交換会

内部委員

本日の議題につきましてご意見ご質問ありますでしょうか。また病院に対する要望も含めまして何でも結構です。どなたかご意見ございませんでしょうか。

外部委員

玉造病院の職員にコロナウイルスの感染が確認された場合、たとえば外来を閉鎖するなどの対応を考えておられますか。また島根県は学校が休校となっていませんが、今後休校措置がとられた場合の措置は何かお考えでしょうか。現時点でのお考えで構いません。

内部委員

コロナウイルスに対する対応ですが、現時点では具体的な対応は考えておりません。状況によっては閉鎖も検討しなければならないと思っています。

また休校措置に対する対策として、まず看護職員に対する聞き取りを行い、休校措置の際に休みを希望する職員の数を把握しました。その結果、休みを希望するのは数名程度であるとわかりました。基本方針としては休んでいただくこととなりますが、その人数であれば付属施設の健康増進ホームで預かることが可能であるため、希望があればそちらで一時保育をすることも検討しております。

外部委員

大腿骨骨折の手術の件ですが、他病院から医療的に圧迫されているという話を聞きます。日赤病院、市立病院と連携をはかって、件数をシェアしていただければと思っているのですがいかがでしょうか。

内部委員

大腿骨頸部骨折は内科の疾患という部分もあります。そうするとマンパワーの問題もありますのでこれからも後方支援の立場で支えていければと思っています。

内部委員

そのほかご意見ありますでしょうか。特にないようでしたら、以上をもちまして第10回協議会を終了したいと思います。

先程ご案内したとおり、協議会の開催は原則、年2回とし、必要に応じて随時開催を考えております。次回の開催は、今年の9～10月頃を予定しております。

また、協議会の場のみではなく、常日頃より、幅広く地域の方々の意見を聞きながら、病院運営につなげていきたいと思っております。

本日はお忙しい中、ご出席いただきありがとうございます。引き続き、ご意見ご指導のほどよろしくお願いたします。